
We’ve only just begun.  ～ 私たちは始まったばかり ～ 

 

 

 

 

 

   小春日和   ～ 秋から冬へ ～ 

 １１月も中旬になり、朝晩は寒さを感じます。天気が良い日にお日様にあたると暖か

くて気持ちのいいものです。「小春日和」という言葉があります。その響きから暖かさを

感じ、ほっとしませんか。「小春日和」がたくさん続くといいですね。 

昨日、後期中間試験を終えました。集中して勉強した人も多いと思います。お疲れ様

でした。試験が終わったときの解放感は、学生ならではのものです。３年生はこれから

卒業後の進路決定をしていきます。心配で不安な気持ちになるかもしれませんが、誰も

が通る道です。先生、家庭、友達、先輩などが力になってくれます。一緒に進めていき

ましょう。       

 ミノムシ  

正門脇の掲示板には毎月手作りの季節に合わせたポスターが飾られ、生徒をはじめ、

学校関係者、近所の方々にも愛されています。HP にその写真掲載もしています。今月 

は秋らしい下地にミノムシ（蓑虫）が立体で描かれています。職員室で話題にして  

いると、今の生徒はミノムシなんて見たこともないようだということが分かりまし  

た。確かに、外でミノムシを見るような環境はないかもしれません。自然が残って  

いる場所を通ることがあったら、ちょっと探してみませんか。 

 10/26 文化発表会を終えて  

 10/20 から延期となりましたが、無事

に開催することができました。午前中は 

合唱コンクール、午後は吹奏楽部、合唱

部、スピーチの発表が行われました。保

護者の皆様にも、学年毎の限定ではあり

ましたが、鑑賞いただくことができまし

た。どのクラス、どの発表も素晴らしか

ったです。普段の授業では見られない皆

さんの頑張っている真剣な姿を見ると、

このような行事の大切さを改めて認識す

ることができました。ＰＴＡの方には、

受付、誘導などでご協力をいただきまし

た。感謝申し上げます。 

以下、各代表生徒の文を載せます。 

 

 

タイトル上のメッセージ 

今月は、“We've only just begun”、「愛のプレリュ

ード」と和訳される曲です。直訳は（私たちは始めた

ばかり）という意味。結婚して二人の新しい人生を歩

みだす幸せいっぱいの曲です。曲の途中で workin' 

together day to day(毎日共に働いて )when the 

evening comes, we smile(夜が訪れたら、微笑み合お

う)という歌詞があります。絵にかいたような幸せな結

婚生活って感じです。人生なかなか自分の思い通りに

はいかないかもしれませんが、若い皆さんは自分の理

想に向かっていきましょう。成功したときは傲慢にな

らず、うまくいかなかったときは、いつまでも引きず

らず、切り替えて次に向かっていきましょう。この歌

のような素敵な出会いや、楽しい、うれしいことがた

くさんある人生を歩んでいってください。 
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文化発表会実行委員会委員長 3 年 U.M 

 午前は合唱コンクールで、午後は吹奏楽部や合唱部による演奏と、スピーチの発表がありました。10 月

26 日(水)はとても濃い一日になったと思います。ほとんどの人が今年のスローガン「ENJOY～今しかで

きない青春を～」を達成できていると思います。しおりに書いてある私のメッセージは読みましたか？読

んでくれた方は、「合唱コンクールはなぜあるのか」ということについて考えてくれたと思います。考えて

なかったという人も、今回の合唱コンクールでなぜそれはあるのかということについてわかってくれたの

ではないかと思います。 

 新型コロナウイルス感染拡大の影響で、特に私たち三年生は、保護者の方が学校に来て自分たちを見て

もらう機会がありませんでした。私は今回の合唱コンクールも保護者に見てもらうのはあきらめていまし

た。ですが、今年は保護者の方の入場が可能になると聞いて、本当にうれしかったです。見に来てくれた

父にも、もちろん感謝しています。新型コロナウイルスの感染が広がる中、保護者の入場可での、文化発

表会を企画してくれた先生たちに本当に感謝しています。 

２年１組 A.R 

私は、今回の文化発表会で仲間との協力の大切さを学びました。私たちのクラスは、はじめは合唱では

なく、何人かの独唱になっていました。ハモリやハーモニーができておらず、合唱には程遠い状態でした。

先生方からのアドバイスで、課題に気が付くことができ、声が大きい人は小さく、小さい人は大きくする

ことを意識するなどクラスのみんなと協力しながら、良い合唱を創り上げることができました。２年１組

のみなさん、ありがとうございました。                             

1 年 1 組 I.N 

 文化発表会を初めてやってみて、学んだことがたくさんありました。まず実行委員会、パートリーダー

としてクラス全体をまとめることの大変さを知りました。まとまらないクラスを数少ない人数でまとめ上

げるのが大変でした。 

 合唱では、一人ひとりが自分自身の個性を出しながらも、一つの歌を作り上げることの美しさを知るこ

とができました。一人ではできないことをクラスで協力して、もちろんうまくいかないことも、あきらめ

かけたこともありました。それでも一人ひとりの頑張りで優秀賞をとることができました。それは私達の

絆を深めてくれました。 

 また、他の学年の演奏を聞いて、自分たちがまだまだ成長できるという期待も出てきました。私たちは

来年もこの気持ちを忘れずに、次につなげていきたいと思います。 

吹奏楽部 部長 K.K 

私達吹奏楽部は、綺麗なハーモニーを皆様にお届けできるよう、日々練習しています。 

 文化発表会では「ミスしても大丈夫だから、まずは楽しもう！」という気持ちで、音に一体感がうまれ、

今までで一番の演奏をすることができました。同時に、演奏することの楽しさを改めて実感することがで

きました。貴重な発表の場を提供してくださりありがとうございました。 

合唱部 部長 M.H 

文化発表会にて発表の機会をいただき、ありがとうございました。全校生徒の皆さんの前で歌うのは初め

てだったのでとても緊張しましたが、発表が終わった時は「楽しかった」という気持ちでいっぱいでした。

３年生にとって最後の文化発表会で、何度も重ねてきた練習の成果を部員全員で発揮することができて本当

に良かったです。これからも合唱部の応援、よろしくお願いします。 

 

 


